



Kitesurfen - Verhaltensregeln

Damit an der Seezone Ipsach keine Unfälle passieren, bitten wir die Kitesurfer, sich an die üblichen Verhaltensregeln zu halten.

- Innerhalb von 50 m zum Strand sollte das Kiten vermieden werden. In Ipsach wurde eine spezielle Zone zum Starten und Landen eingerichtet.
- Wenn nicht geflogen wird, werden Lines aufgerollt
- Safety Leaches sind Pflicht
- Kein „Höhelaufen“ am Strand mit dem Kite in der Luft
- Keine Starthilfe durch fremde Personen
- Vortrittsregeln gegenüber der Berufsschiffahrt und anderen Wassersportlern beachten
- Insbesondere ist grösste Rücksicht auf Badende und Schwimmende zu nehmen, diese haben in jedem Fall Vortritt. Ein genügender Sicherheitsabstand und eine angepasste, verminderte Geschwindigkeit sind deshalb am Uferbereich einzuhalten.

Besten Dank.

Kontaktperson

Angelina Kurth, Sachbearbeiterin Sicherheitskommission
Tel. 032 333 78 78 (nach der Ansage die 1 wählen) ange-
lina.kurth@ipsach.ch

Ipsach, im Juni 2022